
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ich habe mich für die Hochschule Stralsund 
entschieden, weil…  

bereits bei meinem ersten Besuch in der kleinen 
Hansestadt das Gefühl in mir aufkam, dass ich ein 
Zuhause gefunden habe. Zudem schneidet die 
Hochschule in Rankings stets gut ab, sodass ich 
keinerlei Bedenken hatte in den Norden zu ziehen 
und hier mein Studium zu absolvieren. Bereut habe 
ich es nie! 
 
Ich studiere gerade den Master 
Gesundheitsökonomie, weil… 

viele Problemstellungen in der Zukunft nur von 
Gesundheitsökonomen gelöst werden können. 
Damit Gesundheitsleistungen fortan keiner 
Rationierung unterliegen, benötigt das deutsche 
Gesundheitssystem Experten und Strategen, die  
 
 

Hey, ich bin René und studiere Gesundheits-
ökonomie an der Hochschule Stralsund. 



 
das bestehende Vergütungskonzept überdenken 
und ein möglichst effizientes neues Modell 
entwickeln, welches Fehlanreize minimiert, eine 
Reduktion der Gesundheitsausgaben herbeiführt 
und eine hohe Versorgungsqualität garantiert. 

 

Mir gefällt besonders gut … , 

dass man sich bemüht, möglichst alle 
Interessensgebiete in entsprechenden Modulen 
abzudecken. Übt man Kritik, wird diese stets gut 
aufgenommen und das Lehrangebot erweitert oder 
optimiert. An der HOST hat man das Gefühl, dass 
auch das Wort eines/einer Studierenden Gewicht 
hat und man so aktiv Einfluss auf die 
Wissensvermittlung nehmen kann. 

 

Nach dem Abschluss…  

 würde ich gern bei einem renommierten deutschen 
Gesundheitsunternehmen im Projektmanagement 
arbeiten und gern auch Auslandserfahrung 
sammeln. Ich möchte auf diesem Weg 
Lösungsansätze kennenlernen und 
weiterentwickeln, die auch in Zukunft eine 
qualitativ hochwertige und effiziente 
Gesundheitsversorgung in der Bundesrepublik 
Deutschland gewährleisten.   

 

Der Studiengang in drei Worten: einzigartig, 
zukunftsorientiert, lehrreich 

Hast du noch Fragen?    goek@hochschule-stralsund.de 
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